
 

第１回 野沢会館改築検討委員会を開催いたしました 

 

平成 30年 10月 10日（水曜）、野沢地区の区長会、地域公民館、学習グループ、野

沢商店街の代表者と学識経験者等、合わせて２３名により構成された、野沢会館改築

検討委員会（以下「検討委員会」の第１回会議を野沢会館の会議室で開催しました。 

 検討委員会は、野沢会館の改築整備に関して、地域が一体となり、生涯学習事業の

拠点にふさわしい整備を進めるため設置したもので、新野沢会館の基本構想、基本設

計、施設整備等について議論をしていただきます。 

 会議の中で、会長に吉澤剛己さん、副会長に青柳淳さんが選任されました。検討委

員会の任期は２年です 

 

 

     

≪第１回検討委員会の様子≫ 

 

 

第１回の会議内容は次のとおりです。 

 （１）佐久市野沢会館（佐久市生涯学習センター）改築基本構想（案）について 

 

 今回の会議は初めての会議であり、会議資料の説明と質疑応答が主な内容でしたが、

委員からは、「利用者の立場になって構想を策定して欲しい。」、「継続して学習活動が

できるような工程で実施して欲しい。」、「良いものを後世、子どもたちの将来のため

に残せる施設にしてもらいたい。」など活発なご意見・ご要望がありました。 


